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   奥土居 浩 議員 平成 21 年４月１日より、通称名（奥土居「帥心」）を使用 

   渡邊 拓道 議員 平成 21 年４月１日より、通称名（渡「辺」拓道） を使用 

【平成２１年】

平成２１年３月１７日・１８日

【代表質問】

番号 氏　名 質　問　事　項
答弁を
求める者

　新青藍会

森本　富夫

　新風

奥土居　浩

　破竹会

國里　修久

　公明党

隅田　雅春

【個人質問】

番号 氏　名 質　問　事　項
答弁を
求める者

1 渡邊　拓道
１．市政１０年の検証について
２．郷土史認識について
３．新地方公会計制度への対応について

市　長
教育長

2 吉田　浩明

１．新学習指導要領の実施にあたって
２．教員免許更新制について
３．教育委員会の事務の点検・評価制度について
４．小中一貫教育の実施について

教育長

3 大上　磯松

１．道徳推進の街　篠山を目指し、親孝行日本一を実現
する為に
２．税金滞納について
３．公用車に関して適切な台数と今後の方向性について

市　長
教育長

2

１．平成２１年度市政執行方針について
２．小中学校適正配置等審議会について
３．市名変更について
４．耐震改修工事について

市　長
教育長

第６５回篠山市議会定例会

1

１．施政執行方針
（①市税収入について、②財政再建への取り組みにつ
いて、③ふるさと篠山へ帰ろう住もう運動、④丹波篠山ふ
るさと応援団、⑤食育、⑥景観法の導入について、⑦農
業振興、⑧企業振興と企業誘致、⑨支所の体制）

市　長

3

１．障害者福祉と、ひきこもり対策について
２．人権尊重社会への取り組みについて
３．農都宣言をしたことで、篠山市の向かう方向は？
４．地域を誇りに思い、命と人権の大切さを実感させる教
育とは？

市　長
教育長

4

１．南矢代駅・草野駅・フレッシュさとう以北の黒岡の土地
規制の緩和
２．医療従事者養成の専門学校の設置
３．篠山の家を建設すれば今後２年間１００戸限定で固
定資産税を半額に
４．太陽光発電設置推進と設置補助金の設定を
５．古い市営住宅の払い下げを
６．通学路の整備を
７．大麻を中心とした薬物教育の実施を

市　長
教育長
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【個人質問】

番号 氏　名 質　問　事　項
答弁を
求める者

4 河南　克典

１．総合計画策定に係る「農都宣言」とその取り組みにつ
いて
２．救急搬送体制の充実について
３．防災・減災体制の充実について
４．小中学校における携帯電話などの取り扱いと、規制
について

市　長
教育長

5 前田　えり子

１．平成２１年度施政方針について
２．商工業者支援について
３．国民健康保険証、後期高齢者医療保険証の発行に
ついて

市　長

6 本莊　賀寿美
１．プロジェクトチームについて
２．篠山市の地域医療の取り組みについて
３．篠山市の今後の教育のあり方について

市　長
教育長

7 西田　直勝

１．平成２１年度市政執行方針について
（①雇用対策について、②障害者対策について）
２．平成２１年度教育方針について
（①学校適正化について、②木造校舎の耐震と構想に
ついて）

市　長
教育長

8 恒田　正美 １．篠山市地域防災計画について 市　長

9 堀毛　隆宏
１．女性委員会の活性化で、女性ならではの視点を活か
せ！
２．観光の活性化で税収増を目指せ！

市　長

10 木戸　貞一
１．市長所信表明における「宣言」の理想と現実のギャッ
プについて問う

市　長

11 林　　　茂 １．市役所いちばんについて 市　長

12 小林　美穂
１．子育ていちばん
２．魅力あるまちづくり協議会を

市　長
教育長
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平成２１年６月１１日・１２日

【個人質問】

番号 氏　名 質　問　事　項 質問方式
答弁を
求める者

1 奥土居　帥心

１．市名変更について
２．救急医療の整備と兵庫医科大学篠山病院に対
する補助金
３．株式会社夢こんだの経営改善計画について

一問一答 市長

2 隅田　雅春
１．太陽光パネル設置推進について
２．ヘリポートの整備

一問一答
市　長
教育長

3 河南　克典
１．脱温暖化への取り組みについて
２．学校版ＩＳＯ制度導入について

一問一答
市　長
教育長

4 大上　磯松
１．地上デジタル放送に向けての現況と今後の方
針について
２．篠山市人口増加の政策を問う

一問一答 市　長

5 西田　直勝
１．農都宣言を基調とした篠山市の農業政策につ
いて

一問一答 市　長

6 恒田　正美 １．人口増加・定住促進に向けた対策について 一問一答 市　長

7 園田　依子
１．校庭の「鳥取方式」の芝生化について
２．女性の健康支援　がん対策について
３．ヒブワクチンの自治体の助成について

一括
市　長
教育長

8 堀毛　隆宏
１．八上小学校講堂改修の前倒しを
２．学校耐震診断の公表等について

一括 教育長

9 前田　えり子
１．「農都宣言」と農地法改定案について
２．平和施策について

一括 市　長

10 林　　　茂 １．人事管理全般を問う 一問一答 市　長

11 渡辺　拓道

１．予算執行状況の公開について
２．次期総合計画の策定方法について
３．類似した管理物件等の一元管理について
４．新型インフルエンザ対策の検証と今後の課題に
ついて

一問一答
市　長
教育長

12 森本　富夫
１．緊急経済政策について
２．国旗・国歌への考え方について

一括
市　長
教育長

第６７回篠山市議会定例会
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平成２１年９月１６日・１７日

【個人質問】

番号 氏　名 質　問　事　項 質問方式
答弁を
求める者

1 奥土居　帥心

１．コミュニティバスについて
２．ふるさとささやまに帰ろう住もう運動について
３．農都宣言について
４．篠山再生計画について

一問一答 市長

2 隅田　雅春
１．篠山・城北・畑３小統合し、篠中との一貫教育を
２．篠山城趾内のゲートボールグラウンドの整備

一問一答
市　長
教育長

3 大上　磯松

１．市内における自然環境の保全と景観形成の促
進について
２．丹波伝統工芸公園立杭陶の郷及び周辺の整備
について

一問一答 市　長

4 前田　えり子
１．「日米FTA（自由貿易協定）」について
２．「畑作物（大豆）共済」について

一括 市　長

5 森本　富夫
１．指定管理者制度と民営化について
２．介護施設入居待機者減少に向けて
３．「九輪草」「現生貝えび」保護への取り組みを

一括
市　長
教育長

6 渡辺　拓道
１．人口減少問題庁内検討会の設置について
２．アグリプラン２１の施策展開とその遅れについて

一問一答 市　長

7 林　　　茂
１．市内の河川は水害に耐えられるか
２．東部地域の活性化政策について
３．道の駅の設置について

一問一答 市　長

第６９回篠山市議会定例会
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【個人質問】

番号 氏　名 質　問　事　項 質問方式
答弁を
求める者

8 園田　依子
１．小・中学校への電子黒板の導入について
２．校庭（園庭）の芝生化について

一問一答 教育長

9 堀毛　隆宏
１．ライトアップ作戦で安全、安心のまちづくりを
２．企業誘致計画の実現度は

一問一答
市　長
教育長

10 本莊　賀寿美
１．丹波篠山ふるさと基金について
２．丹波篠山築城４００年祭の動向はどのようになる
のか

一問一答 市　長

11 吉田　浩明

１．森林・里山の保全について
２．市森林整備計画の進捗状況について
３．市民による里山保全・再生活動の促進について
４．森林セラピーロードの設定について
５．木質バイオマスエネルギー利用の取り組みにつ
いて

一問一答
市　長
教育長

12 國里　修久 １．日本全国から脚光を浴びる篠山市に！ 一括 市　長

13 小林　美穂
１．２１年度実施の幼保一体化の検証と将来の方向
性
２．生きる力を育むために

一問一答 教育長
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平成２１年１２月３日・４日

【個人質問】

番号 氏　名 質　問　事　項 質問方式
答弁を
求める者

1 園田　依子
１．冬本番の新型インフルエンザへの取り組みにつ
いて
２．女性の健康・がん対策について

一問一答 市長

2 奥土居　帥心

１．不登校生徒の支援について
２．学校適正配置等審議会の第二次答申について
３．西紀運動公園温水プールのろ過機取替工事の
調査について

一問一答
市　長
教育長

3 河南　克典
１．企業誘致と留置について
２．「帰ろう住もう運動」の進捗について

一問一答 市　長

4 隅田　雅春

１．自販機の設置を競争入札にして自主財源の確
保を
２．小・中学校に聴講生制度を導入して市民の教
育機会拡大を
３．篠山層群化石博物館（仮称）を整備して全国へ
発信を

一問一答
市　長
教育長

5 大上　磯松

１．国政が自民党から民主党に政権交代することに
ついての市への影響は如何に？
２．まちづくり協議会に対する市の方針、補助金に
ついて
３．今田地区における丹波林間学校の跡地につい
て

一問一答
市　長
教育長

6 西田　直勝
１．篠山市アグリプラン２１について
２．学校適正配置について

一問一答
市　長
教育長

第７０回篠山市議会定例会
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【個人質問】

番号 氏　名 質　問　事　項 質問方式
答弁を
求める者

7 渡辺　拓道
１．選挙投票区の見直しについて
２．これから１００年のまちづくりについて

一問一答
市　長
選挙管理
委員長

8 恒田　正美
１．行財政改革中での予算執行のあり方について
２．まちづくり協議会への支援補助について

一問一答 市　長

9 森本　富夫
１．西紀ダム建設推進を
２．市職員に人事評価システムの導入を

一括 市　長

10 前田　えり子
１．後期高齢者医療制度について
２．「同和行政」は終結を
３．篠山市ふるさと創生奨学金は給付制に

一括
市　長
教育長

11 堀毛　隆宏

１．まちづくり防犯グループとの連携で安全・安心の
篠山市に
２．個人情報流出事故防止の徹底で信頼される篠
山市に

一問一答
市　長
教育長

12 林　　　茂 １．10年後の篠山市 一問一答 市　長


